



Mitteilungsblatt des Kanu-Club Königswinter e.V.

Abpaddeln

15.10.2023 Paddeln um 10:00 Uhr, Imbiss 16:00

Den Abschluss der Paddelsaison bildet auch in diesem Jahr eine Tour auf der Königsstrecke von Bad Honningen bis zum Bootshaus. Im Anschluss an die Tour möchten wir am Bootshaus einen gemeinsamen Imbiss veranstalten, zu dem nicht nur die Paddler, sondern alle Mitglieder



eingeladen sind. In diesem Zusammenhang bitten wir um eine Kurze Rückmeldung, mit wie vielen Gästen wir rechnen dürfen, bitte nutzt dazu die Abstimmung in der

WhatsApp Gruppe oder antwortet kurz auf diese E-Mail.

Hurra, Hurra, die Badebütt ist wieder da

Es ist immer schade, wenn Mitglieder den Verein verlassen, da wir mit allen schöne Erinnerungen zum Beispiel an gemeinsame Fahrten verbinden. Natürlich ist das nie ein Grund zur Freude. Was aber immer ein Grund zur Freude ist, ist wenn sich ehemalige Mitglieder nochmal melden. So war es auch bei unserem ehemaligen Mitglied Klaus Goldbach, der uns offenbar in guter Erinnerung gehalten

hat. Nachdem Klaus in letzter Zeit selber nicht mehr zum Paddeln gekommen ist, hat er sich entschieden uns seinen Kanadier die Badebütt zu schenken. Seine Bedingung war, haltet es in Ehren und habt Freude damit. Das kann der KCK versprechen und wir haben die Badebütt gleich mal wieder an den Rhein gewöhnt und Klaus ist jederzeit eingeladen, sich davon persönlich zu überzeugen.



KCK beendet Trainingsaison 2023



Das Dienstagstraining ist offiziell beendet. Aufgrund der kürzer werdenden Tage ist das Ende des Trainings näher und näher an die

Dämmerung gerutscht und jetzt hilft auch der von 18:00 auf 17:30 vorverlegte Start nicht mehr. 2024 geht es weiter.



Kesselsknall- & Beamerabend 28.10.2023 – 18:00 Uhr

Es wird kühler und die Tage kürzer, das bedeutet die Saison geht zu Ende und es gibt ein paar Bilder zu bestaunen. Außerdem wird es wieder Zeit, ein Knällchen,



einen Uhles, einen Döppekoche oder einen Kesselsknall zu essen. Könntet Ihr bitte ein Knällchen mitbringen? Super!

Nikolausfeier 09.12.2023 - 15:00

Aufgrund der positiven Resonanz auf unseren Weihnachtsmarkt aus dem Vorjahr möchten wir diesen wiederholen und unser Weihnachtsfest mit Jung und Alt am Bootshaus feiern. Gesetzt sind wieder Würstchen, Reibekuchen und



Glühwein. Was wir uns wieder wünschen wären Waffeln. Es wäre schön, wenn sich wieder 3 oder 4 Freiwillige fänden, die Ihr Waffeleisen und Teig mitbrächten. Sahne und heiße Kirschen sind schon im Bootshaus.



Rur Tour 2023

Eines von vielen Highlights war wieder die Rur Tour. Bei gutem Wetter führte die Paddelstrecke von Heimbach nach

Obermaubach durch den naturnahen Flusslauf der „Eifel-Rur“. Zur Freude der Teilnehmer bietet der Fluss ordentlich Stömung:





Eiswasserfahrt 10.12.2023 - 09:00.

Die Eiswasserfahrt findet auf dem Rhein von Bad Hönningen nach Königswinter statt. Die Boote werden um 09:00 Uhr



verladen. Bitte beachtet die Pflicht zu Neoprenanzug und Schwimmweste zur Sicherheit aller Teilnehmer.

Weißwurst Essen 07.01.2024 – 11:00 Uhr

Der Neujahrsempfang findet natürlich wieder im Bootshaus statt. Neben den beliebten Weißwürstchen und Brezen wird es auch ein paar Siedewürstchen geben. Seid bitte



pünktlich, denn die Weißwürstchen dürfen Läuten der Glocken um 12:00 Uhr nicht mehr hören.

Das Jahr 2023

Es hatte zwar relativ normaler Rahmenbedingungen aber es war trotzdem noch kein normales Jahr wie früher. Wir hatten sehr gut besuchte Veranstaltungen, wie die Winterwanderung, aber leider auch vergleichsweise einsame Wanderfahrten. Wir müssen noch ein bisschen üben, um zu unserer

alten Stärke zurückzufinden. Dieses Problem ist kein KCK Problem, es betrifft viele Vereine um uns herum, die in einer ähnlichen Lage sind. Die nächste Zeit wird zeigen, ob die Institution Verein die Zeit überleben kann. Es ist zu wünschen, denn

Im Verein ist Sport am schönsten.